
質問順 質問者 質問事項

駅東自由通路事業費は適正か

篠栗北地区産業団地の見通しは

2 田辺　弘之 未来を変える目標ＳＤＧｓのまちづくりに向けて

おひさま活動での多世代交流の可能性について

森林セラピー10周年事業について

4 横山　和輝 篠栗町の人口減少に関し、その原因と対策について

5 今長谷　武和 買い物弱者対策について

6 藤木　高裕
三浦町政における企業誘致の実績並びに企業誘致に対する
認識について

7 松田　國守 篠栗北地区産業団地整備事業を問う

教育長就任の決意は

もっと町の魅力を町外へPRしては

8 古屋　宏治

荒牧　泰範
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3 品川　静


